

Ressort: News

Geplante Kometen-Landung: "Philae"-Labor von "Rosetta" abgek

Darmstadt, 12.11.2014, 10:58 Uhr

GDN - Das "Philae"-Labor hat sich erfolgreich von der Raumsonde "Rosetta" abgekoppelt und steuert auf den Kometen 67P/Tschurjumow-Gerassimenko zu, auf dem das Labor in wenigen Stunden landen soll. Das teilte die europäische Weltraumorganisation Esa am Vormittag in Darmstadt mit.

Sollte "Philae" erfolgreich auf dem gut vier Kilometer großen Kometen landen, wäre dies die erste Landung eines Minilabors auf einem Kometen. Die Landung auf dem Kometen gilt wegen dessen Bodenbeschaffenheit unter Experten als besondere technische Herausforderung. "Philae" soll planmäßig gegen 17:00 Uhr (MEZ) auf dem Kometen landen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-44468/geplante-kometen-landung-philae-labor-von-rosetta-abgek.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619